



災害を想定し 連絡体制を確認

1/28 危機管理センター

地震発生に伴う大規模災害を想定した災害対策本部運営訓練が行われました。危機管理センターが完成して初めて行われた訓練では、3階に設置した災害対策本部に警察や消防など関係機関が参集し、事態に対応できる連絡・連携体制を実践。地図を使った図上訓練や各職場への伝達訓練も行われ、災害に備えた体制を確認しました。

家族の協力があってこそ

2/3 市民交流センター

高松平和病院乳腺外科の何森亜由美先生を講師にお迎えして行われた男女共同参画セミナー。テーマは「母として家族としてできること 乳がんから大切なものを守るために」。医師を目指したきっかけや、家族の協力、特に夫の後押しがあって仕事が続けられるありがたさなど、自身の経験談に参加者125人は熱心に聞き入っていました。



第10回 市長杯大会結果

バレーボール大会

男子39歳以下の部	優勝 準優勝 第3位	高瀬クラブ 三野町 川上(財田町)
男子40歳以上の部	優勝 準優勝 第3位	詫間体協 長樋(財田町) 仁尾体協
一般女子の部	優勝 準優勝 第3位	長樋(財田町) 豊中・三野 詫間体協

中学校バスケットボール大会

男子	優勝 準優勝	豊中中学校 高瀬中学校
女子	優勝 準優勝	豊中中学校 高瀬中学校



交通安全を支える市民力

1/21 市民交流センター

平成28年三豊市交通指導員結団式が開催され、宮本光男交通指導員隊長が「郷土愛と奉仕の精神で、市内での無事故を願い、指導員の活動に取り組む」と力強く宣誓しました。現在、44人の交通指導員が地域の安全を守るため、通学時の立哨活動などを実施。市民力を代表する心強い存在です。



ロボット相撲 世界一!

手作りロボットを土俵で戦わせる「第2回国際ロボット相撲トーナメント」に日本代表として臨んだ三豊工業高校3年の大西輝さん、玉野海美さんペアが、海外の精鋭が勢揃いするなか、見事ワールドチャンピオンに輝きました。三豊市出身の大西さんは「先輩から譲り受けてきた設計図に改良を加え、挑戦しました。優勝できてうれしいです」と喜びを語ってくれました。



ベンチプレス アジア・オセアニア大会で2連覇!

第2回アジア・オセアニアクラシックパワーリフティング選手権大会のベンチプレス男子マスターズⅢ 59kg級で白川猛士さんが優勝。2連覇を達成しました。現在67歳の白川さん。「70歳までは現役で挑戦し、三豊市のPRに貢献したいです」と今後の意気込みを語ってくれました。

みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで 三豊市 検索

地域と人を知り非行の防止へ

1/28 三豊市役所

身近に潜む危険箇所を地図にまとめ、防災・防犯意識を高めてもらう「第12回小学生のぼうさい探検隊マップコンクール」で「におっこ清掃探検隊」がわがまち再発見賞を受賞。全国から応募があった2,506作品の中から入賞9作品の一つに選ばれました。子どもたちが作成した地域のマップには、清掃活動を通して気付いた地域の危険箇所やごみが多い場所のほか、活動中に地域の人が困っていることなどを聞き取った内容が描かれています。



「フルーツ王国みとよ」ポスター 最優秀に吉田菜那さん

三豊のフルーツをPRするために募集した「フルーツ王国みとよ」ポスターデザインの入賞作品が決まり、最優秀賞に仁尾中学校1年の吉田菜那さんが選ばれました。吉田さんの作品にはブドウやミカンなど7品が描かれています。「遠くからでもはっきりと分かるデザインを心掛け、配色を工夫しました」と作品に込めた思いを語ってくれました。作品は、今後さまざまな所でおいしい三豊産フルーツのPR用デザインとして活用されます。受賞者は次のとおりです。(敬称略・順不同)

	氏名	校名・学年
最優秀賞	吉田 菜那	仁尾中学校 1年
優秀賞	木下 朋香	仁尾中学校 1年
	長束 海音	仁尾中学校 1年
佳作	吉田 花	豊中中学校 2年
	藤田 望成	仁尾中学校 1年
	真鍋 百加	仁尾中学校 1年
	林 美鈴	仁尾中学校 1年
	古志 朱里	仁尾中学校 1年
	正 朋美	仁尾中学校 1年
	中川 柊	仁尾中学校 1年

